

Die Drugsters der JSM:

Unter der Leitung von Frau Seitz engagieren sich auch in diesem Schuljahr an unserer Schule 9 Schülerinnen und Schüler gemeinsam gegen den Missbrauch von Drogen bei Kindern und Jugendlichen.



Alle drei Jahre werden besonders interessierte Schülerinnen und Schüler für das Projekt "Drugsters" ausgewählt, die dann als festes Suchtpräventionsteam an unserer Schule gemeinsam mit der betreuenden Lehrkraft Frau Seitz und Herrn Schledorn vom Landratsamt in Kelheim viele Aktionen **gegen den Missbrauch von Drogen** planen und durchführen. Das Thema Suchtprävention wird dabei aus den unterschiedlichsten Perspektiven beleuchtet, Hilfsangebote und Verhaltensweisen für alle möglichen schwierigen Lebenssituationen spielerisch aber professionell aufgearbeitet.

Vor allem der stets begleitende Austausch mit Herrn Schledorn vom Landratsamt Kelheim als Experten ist für dieses Wahlfach profilbildend und sehr wertvoll.

Nicht selten hat die Belegung des Wahlfachs „Drugsters“ eine stark „berufsbildende Wirkung“ auf unsere Schülerinnen und Schüler, die sich so erste Einblicke in die

unterschiedlichen sozialen Berufssparten – zum Beispiel auch am Landratsamt, im Krankenhaus oder in der Schulsozialarbeit verschaffen konnten.

Bei Schulfesten, Schnuppernachmittagen oder Elternabenden führen unsere Drugsters die Schülerinnen und Schüler der JSM dann zum Beispiel mit dem Ausschank alkoholfreier Cocktails, mit sportlichen Rauschbrillenparcour und vielen anderen tollen Aktionen behutsam an das Thema Prävention heran.

An unserer Schule finden trotz der Pandemie bereits erste Aktionen statt:

Be smart, don ´t start!



„Be smart, don ´t start“ - Eine Aktion gegen das Rauchen, die die Drugsters mit den einzelnen Klassen gemeinsam durchführen.

Welche Klasse schafft es den Zigaretten die kalte Schulter zu zeigen?

Gewinne für rauchfreie Klassen locken!

Seid dabei und bleibt dabei!

Carola Müller und Frau Seitz